

Category: Noticias

Published: Saturday, 04 June 2022 16:21

Written by Gobierno Provincial de Pinar del Río

Hits: 606



El general de división Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil evalúa en Pinar del Río, junto a sus autoridades, los principales daños que dejan en el territorio las intensas lluvias asociadas al área de bajas presiones.

▯▯ Acumulados de lluvias significativos según la red de monitoreo de recursos hidráulicos:

▯▯ La media provincial de precipitaciones fue de 209.5 mm durante tres días.

▯▯ 419 en Pinar el Río

▯▯ 311.9 mm en Los Palacios

▯▯ En el caso de San Juan y Martínez se reportan 236 mm en el municipio, pero como dato de interés se cuantificó 320 mm y 316 mm en

Category: Noticias

Published: Saturday, 04 June 2022 16:21

Written by Gobierno Provincial de Pinar del Río

Hits: 606

---

las estaciones del pueblo.

481 mm en tres días en la presa El Punto.

El general Pardo Guerra apuntó: "Estamos iniciando la temporada y esto es una alerta para un periodo ciclónico que se pronostica intenso, donde el sistema de vigilancia es fundamental.

Yosvani Torres, director de la Empresa Eléctrica precisa que en este momento hay 250 interrupciones eléctricas en los municipios del sur de la provincia, relacionadas con caída de postes, cables partidos, disparo de transformadores. Se trabaja actualmente para solucionar en el día estas afectaciones. Ya se han sustituido ocho de los 24 postes caídos y se traslada desde La Habana un grupo de transformadores. Durante las intensas lluvias se dañaron tres circuitos primarios y tres de subtransmisión que ya están restablecidos.